

Protokoll der Fachschaftssitzung vom 30.08.2016

Anwesend: Benny, Rabea, Sarah, Clara, Jonas

Entschuldigt: Ana, Mario, Susi, Johannes, Sabrina, Markus, Margarete, Jenny, Tim

Feststellung der Beschlussfähigkeit: Nicht beschlussfähig

Moderation: Rabea

Protokoll: Clara

Wie geht's mir-Runde

1. Berichte

1.1 BERICHT DER GESCHÄFTSFÜHRUNG

Das Grillfleisch der letzten Erstifahrt ist schlecht geworden

Fachschaftengespräch am 12.12. von 10-11 Uhr, bis zum 14.10. müssen zwei Vertretende feststehen. Inhaltliche Aspekte die vorgebracht werden sollen: Barrierefreiheit, genderfreundliche Toiletten, AG Verknüpfung, Absolventenfeier, Master Soziale Arbeit

Es wird ein Gespräch mit Frau Beck und/oder Herrn Abs gegen Ende der Vorlesungsfreien Zeit angesetzt, es soll besprochen werden: Möglichkeit einer Nachprüfung in Modul 12 , wenn man nur durch eine der Teilprüfungen durchgefallen ist.

1.2 BERICHT DER FINANZER

Abrechnung Party ist eingereicht, Vorschuss Absolventenfeier ist abgerechnet, Korrekte Rechnung bezüglich der Fahrt ist eingereicht
Geld für O-Woche und Party sind beantragt.

1.3 FSK

Vertreter nicht anwesend

Benny und Jonas kümmern sich um den Doodle-Termin

1.4 PRÜFUNGS-AUSSCHUSS

André bleibt als Vertreter, ein zweiter Vertreter muss bis zur nächsten Fakultätsrat-Sitzung feststehen (14.09.)

1.5 INSTITUTSRAT

Hat nicht getagt

1.6. BERUFUNGSKOMMISSIONEN

Keine Neuigkeiten

1.7 FAKULTÄTSRAT

Vertreter QVK: Clara - nächste Sitzung: Clara und Sarah, Absolventenfeier soll angesprochen werden!

Rabea spricht an: dünne Besetzung im Fachschaftsrat, wenig Neulinge

2. Berichte aus den Arbeitsgruppen

2.1 FAHRT

Vertrag des Hauses wurde von Markus geschickt

2.2 PARTY

Vorschlag: Party im Alibi mit Hansa-Motto, kann Hansa eventuell sponsern?

Eventuell gemeinsamer Besuch im Alibi

Termin-Vorschlag: 10.11.

2.3 ABSOLVENTENFEIER

Frau Leung meldet sich bei Jonas, wenn sie vom Dekanat Informationen über Finanzierung hat.

Für die Finanzierung Antrag beim Kulturreferat: Sarah fragt Annabel über den Vorgang

2.4 INHALTE

Keine Neuigkeiten

2.5 RAUMGESTALTUNG

Doodle für Terminfindung wird erstellt

2.6 O-WOCHE

KKC-Rettungsparty wird in die O-Woche miteinbezogen, wir stellen zwei Pavillons zur Verfügung

Planungstreffen von Jonas und Benn< findet morgen statt, übernehmen den Ersti-Brief

Rallye-Preise: Veganz fragen, Heinrich-Heine, Clara fragt Konsumreform und Grüne Mitte, Jonas fragt bei Felice nach

3. Neues aus StuPa, AStA und der Uni

Keine Neuigkeiten

4. TOP

4.1 HOMEPAGE

Erkundigung beim ZIM bezüglich Umzug der Fachschaftshomepage auf die Uni-Homepage:

sind verschiedene Mail-Adressen möglich? Kann man die Verteiler weiter behalten?

Weiterleitungen? Wie lange dauert der Prozess?

Der offene Posten muss bald möglichst getilgt werden, nachfragen beim AStA ob es auch ohne Privatperson möglich ist

Jonas arbeitet sich in die Homepage ein